

А

Вестник НАУЧНЫЙ ЖУРНАЛ Московского университета

Основан в ноябре 1946 г.

Серия 13

ВОСТОКОВЕДЕНИЕ

№ 2 · 2017 · АПРЕЛЬ–ИЮНЬ

Издательство Московского университета

Выходит один раз в три месяца

СОДЕРЖАНИЕ

История

- Кобищанов Т.Ю.* «Греческий проект» Екатерины II и Сирия 3
- Зарубина Е.Д.* Особенности цитат в рукописи итальянско-еврейской гадательной книги середины XVI века 26
- Краюшкин Н.Р.* Духовные лица Османского Египта (по материалам трактата сирийского суфия ‘Абд Аль-Гани Ан-Наблуси [1641–1731]) 38
- Соловьева Д.В.* Джихад в Марокко: инструмент легитимации власти ранних алауитов (XVII–XVIII вв.) 48

Экономика

- Горожанкина А.А.* Благоприятные факторы и ограничения экономического развития Республики Корея на современном этапе 63

Филология

- Зарипов И.А.* Комментарий Джалалайн к 77-й суре «Посылаемые» 85
- Рамазанов З.Р.* Экзегетическая традиция о предопределении судьбы человека в Коране (на основе комментария Ибн Касира) 97

Научная жизнь

- Новакова О.В., Кукушкина Е.С.* О проекте «Христианство в Южной и Восточной Азии: история и современность» в ИСАА МГУ 109

CONTENTS

History

Kobishchanov T.Y. The “Greek Plan” of Catherine II and Syria 3
Zarubina E.D. Quotations from Traditional Jewish Texts in the Mid-16TH
 Century Judeo-Italian Divination Book 26
Krayushkin N.R. Muslim Clerics of Ottoman Egypt (Based on a Treaty
 of the Syrian Sufi ‘Abd Al-Ghani Al-Nablusi [1641–1731]) 38
Solovyeva D.V. Jihad: An Instrument of Legitimizing the Power in Alawi
 Morocco (XVII–XVIII) 48

Economics

Gorozhankina A.A. The favorable factors and constraints of the Republic
 of Korea’s economic growth at the present stage of development . . . 63

Philology

Zaripov I. A. Commentary Al-Jalalayn to the 77th Sura of the Qur’an
 “The Emissaries” 85
Ramazanov Z. R. Quranic Exegesis by Ibn Kathir on Predestination . . . 97

Scholarly Life

Novakova O.V., Kukushkina E.S. About ‘Christianity in South and East
 Asia: History and Modernity’ in the IAAS MSU 109